
 
Pedra de Construção Espiritual No.78 

O Deus Oculto 
 
Hebreus 10:19-20: “Tendo, pois, irmãos, ousadia para entrar em o santíssimo pelo sangue de Jesus, por 
um novo e vivo caminho que ele nos consagrou, através do véu, isto é, sua carne”. 

"O véu." Deus desceu, velado em carne (1Tim 3:16). Mostrar Ele mesmo. Ele teve que se esconder, 
porque não podíamos vê-lo (João 12:20-24). E Ele se escondeu atrás do véu. E o véu era quem? Jesus. 
"Não eu isso faz as obras, Meu Pai”, disse Jesus. “Meu Pai habita em Mim” (João5:17 ) . Aqui ele é como 
o velado, andando na carne, Deus, Emanuel, Deus conosco (Mateus 1:21-23; Isaías 7:14). “Deus estava 
em Cristo, reconciliando o mundo com Ele mesmo." (II Coríntios 5:19). 

O véu a carne. O véu é o que nos impede de ver Deus, rosto enfrentar, nesta igreja. O véu é o que nos 
impede de ver os Anjos em suas posições, de pé junto aos assentos. O véu é o que nos impede de ver 
Ele. Estamos escondidos atrás do véu, e esse véu é a carne. Nós somos filhos e filhas de Deus, estamos 
na Presença de Deus, “Os Anjos de Deus estão acampados ao redor daqueles que O temem." (Sal. 34:7). 
Estamos na Presença de Deus, o tempo todo. "Eu nunca te deixarei, nem jamais te abandonarei. Eu 
vou esteja contigo sempre, até o fim." (Hebreus 13:5-6). Mas o véu é o carne, é isso que nos mantém fora 
de Sua Presença. Mas através da alma, o Espírito, pela nossa fé sabemos que Ele está nos 
observando. Ele está ao nosso lado. Ele está aqui agora. 

Aqui está. Segure firme. O véu é o que nos impede de viver o caminho deveríamos. O véu é o que nos 
impede de fazer as coisas que realmente queremos pendência. E Deus tornou-se velado em carne, e o véu 
rasgou-se em dois (Mat. 27:45-53). E Deus se tornou Deus novamente, e Ele levantou o véu que Ele 
escondia Ele mesmo entrou. Essa é a ressurreição do Senhor Jesus. Provando-nos que, neste véu no qual 
estamos agora escondidos, pela fé nós cremos e aceitamos Isto. E quando este véu for rasgado em dois, 
irei em Sua Presença com esta segurança, sabendo disso: “Eu O conheço no poder de Sua ressurreição”. 
(Filipenses 3:7-11). Na Vinda do Senhor Jesus, este véu será levantado novamente, de forma maneira 
perfeita, até que eu ande e fale com Ele como meu Salvador e meu Deus, quando Ele assumir o trono de 
Davi (Isaías 9:6-7). E viveremos para sempre em este véu depois de ter sido aperfeiçoado, mas este 
véu contém pecado. Nunca pense naquele corpo glorificado nesta terra. Tem que morrer, assim como 
sua alma (natureza) tem que morrer (Ezequiel 18:20), para nascer de novo. [1] 

Agora, se Moisés, com a lei natural, (como Paulo, em II Coríntios 3:7-16 aqui, nos revelou), teve que 
velar seu rosto, quanto mais o Espiritual seja glorioso e velado para o incrédulo antes de ser feito 
manifeste-se a ele! Moisés era um excêntrico. Quanto mais eles vão ligar para você, que rompeu o véu 
(Heb 10:19-22), entrou na Coluna do Fogo, saiu com a Bênção! E agora você está velado. O as 
pessoas não conseguem ver isso. Eles não conseguem entender Isto. 

Se o natural for glorioso, quanto mais o sobrenatural! (II Coríntios 3:11). Se o natural, que tinha um 
fim, fosse glorioso, quão muito mais Isto que não tem fim, será glorioso! Mas, ainda assim, está 



velado. Está velado não para o crente, mas para o incrédulo. Ele não pode ver Isto. Deus sempre se 
oculta do incrédulo. As tradições escondem isso. Como fizeram naquela época, fazem isso hoje. Esse foi 
um véu espiritual que temos agora, onde o véu natural era. Eles são vindicados pelo profeta com a 
Palavra escrita, um profetizador, aquele que vem com a Palavra escrita, para torná-la clara. Eles sabiam 
que a Palavra estava ali, mas não sabiam o que Ela significava. E Moisés deixou Isto claro. Ele disse: “O 
mandamento diz Isto, e isto é porquê.” Ele deixou isto claro. E antes que Isto fosse esclarecido, Isto foi 
velado. 

E assim é, hoje, velado para o povo, até que seja revelado e feito claro para o povo. Deus, o Deus 
poderoso, velado em carne humana, o Palavra. Perceber. Agora descobrimos que estava escondido 
dos incrédulos, mas revelado ao crente. 

Observe que Moisés teve que entrar nesta Coluna de Fogo sozinho (Êxodo 24:15-18). Ninguém poderia ir 
com ele. O que isso nos diz? Que você não vem nisto juntando-se a um grupo pentecostal. Veja? Ele 
nunca revelou Isto a um grupo. Ele revelou Isto a um indivíduo. E é assim que é hoje. Você diga: “Eu 
pertenço a uma igreja. Eu pertenço a isto”. Mas isso não vai funcionar. Veja? E para qualquer um tentar 
seguir Moisés, personificá-lo, era a morte. E assim é hoje, a morte espiritual, para tentar personificar. 
Quando é revelado, é glorioso, e algo tira isso de você quando você entra lá. Você se torna um véu. 
Simplesmente não vai funcionar. E para personificar Foi a morte. 

Véu de Moisés; ele era a Palavra viva para o povo. E hoje, o pessoas que usam véu são a mesma 
coisa. São epístolas escritas, lidas todos os homens. Não é uma nova epístola; mas a Epístola que foi 
escrita, foi manifestada. São aqueles que crêem na Palavra e na promessa deste dia, que Deus é 
derramando Seu Espírito sobre toda carne (Joel 2:28-29), e isso está escrito epístolas (II Coríntios 3:1-
3). E quando uma pessoa tenta personificar isso carnalmente, o tiro sai pela culatra. Sua vida mostra o 
que você é. 

 

Agora, temos um irmão mais velho, Jesus, o Filho de Deus (Romanos 8:28-30). E veio para pagar por 
nós, se apenas crermos e formos capazes de entrar o véu com Ele (Heb 10:19-22). Jesus é o nosso 
Moisés de hoje. Moisés, véu, era a Palavra viva para o povo. Hoje, Jesus, velado, é a Palavra viva ao 
povo, que Jesus na Igreja (Colossenses 1:26-29). O Espírito Santo, o Filho de Deus no povo, 
revelando a Palavra pela promessa deste dia, faz Isto exatamente. O mesmo agora. 

E lembre-se, Moisés fez isto, e manifestou isto, não a todos os mundo, mas para as pessoas do êxodo, 
apenas uma classe de pessoas, que foram aquelas que sair no êxodo (Êxodo 12,13,14).  E então você vê o 
que é, que Deus está convocando um êxodo, para vir por trás da cortina carnal que tenta 
personificar, que tenta se juntar igreja; não metodista, batista, presbiteriana, completamente, mas 
pentecostal igrejas. É um assunto individual. É você e Deus. Você tem que entrar, não o seu grupo, 
não a sua igreja, não o seu pastor, mas é você quem tem que ir em. 

Quero que você observe outra característica de Moisés, quando ele sair. No entanto, sendo um profeta, 
sendo um grande homem que ele era, quando ele saiu com a Palavra, o povo viu que ele havia sido 
mudado (Êxodo 34:27-35). Algo aconteceu com ele. Quando ele sair com o vindicado Palavra 
daquela hora, os mandamentos, ele era uma pessoa mudada. 

E assim será você, quando sair de trás daquele véu humano que riria de uma reunião como esta; 
aquele homem que tropeçaria no Divino cura e dizer que os dias dos milagres já passaram. Você caiu por 
trás aquele véu humano ali, o véu tradicional, e todos saberão algo aconteceu com você. 



Bem, você, quando sair de trás do véu, estará completo visão das pessoas então, que elas podem ver 
que algo aconteceu com você. A Palavra velada, para o incrédulo, mas à plena vista do crente. 
"Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente." (Hebreus 13:8). 

Então, foi Deus. Naqueles dias, era Deus num Homem, Seu Filho, Jesus Cristo. Nós acreditamos 
nisso. Não apenas um profeta, não apenas um homem comum, humano comum. Foi Deus em Cristo; 
Deus em um Homem; a plenitude do Divindade, corporalmente em um Homem. Deus em um 
homem! (Colossenses 2:9). Agora é Deus nos homens, a plenitude de Deus na Divindade, 
corporalmente Toda a sua Igreja, manifestando-se, cumprindo Sua Palavra Agora descobrimos que 
Deus, em todas as eras, tem tido pele Nisto. Ele, Deus, foi escondido atrás do véu. 

Eu contei uma pequena história, que uma noite surgiu uma tempestade, e minha mãe disse 
para Junior, disse: “Agora, vá lá para cima, filho, e vá para a cama”. 
“Mamãe, estou com medo”, disse ele. 
"Nada vai te machucar. Suba e vá para a cama." 
O pequeno júnior estava deitado ali, e os relâmpagos brilhavam nas janelas. 
E o garotinho ficou tão nervoso que enfiava a cabeça debaixo da coberta e 
ele ainda podia ver o relâmpago nas janelas e ouvir o trovão 
rugido. Então ele disse: “Mamãe!” 
E ela disse: "O que você quer, júnior?" 
Disse: “Venha aqui e durma comigo”. 
Então ela subiu as escadas, como qualquer mãe boa e leal faria. E ela 
apareceu e ela pegou o pequeno Junior nos braços. E ela disse: "Júnior, mãe 
deseja falar com você só por um momento." 
Disse: “Tudo bem, mamãe”. 
Disse: “Agora você deve ter isto em mente. Nós vamos à igreja constantemente. 
Leia a Bíblia. Nós rezamos. Somos uma família cristã. Nós acreditamos em Deus." E 
disse: "Acreditamos que, nas tempestades e aconteça o que acontecer, Deus é nosso 
proteção."  
 
Ele disse: “Mamãe, eu acredito em tudo isso. Mas,” disse, “quando isso o raio está tão próximo”, ele 
disse, “Eu quero um Deus com pele Nele”. Então, eu acho que não só os juniores, mas todos nós nos 
sentimos assim. Quando nós tivermos juntos, quando oramos um pelo outro, Deus com a pele nisto. 

E descobrimos aqui que Deus sempre teve pele sobre Ele. Quando Moisés O viu, Ele tinha pele sobre 
Ele, parecia um Homem (Êxodo 33:22-23). Quando Deus estava por trás das cortinas, Ele tinha pele 
sobre Ele. E Deus, em Sua Igreja está velada em Sua Igreja com pele nela. Ele ainda é o mesmo 
Deus! Nós encontramos isso. 

Mas agora, como sempre, o véu de pele é o que capta as tradições. Eles apenas Não posso acreditar que é 
Deus fazendo essas pessoas agirem assim. É porque Deus está velado em Sua Igreja, em pele, pele 
sobre Ela. Ele está escondido do incrédulo e revelado ao crente. 

Agora, quando o seu véu de tradição, de tradições dos mais velhos e da Palavra, é rompido, oh, claro, 
hoje, então vem à vista, nós O vemos, Divindade novamente velada em carne humana. Hebreus 1:1-3 
disse isso e também Gênesis 18:1-15. Lembre-se, Deus era um Homem parado ali, comendo e 
conversando com Abraão, e contou o que Sara estava fazendo na tenda atrás Dela. 

E Jesus disse: “Como aconteceu nos dias de Sodoma, assim será no Vinda do Filho do homem." 
Divindade velada novamente em carne humana! Agora, lembre-se, Jesus não disse: “Quando o Filho 



de Deus estiver sendo revelado”. Em Lucas 17:30, Ele disse: “E quando o Filho do homem for 
revelado”. O Filho do homem, de volta à Igreja, revelado nos seres humanos; não Filho de Deus, 
mas o Filho do homem novamente, de volta à Sua Igreja novamente, no últimos dias. Descobrimos 
que Ele prometeu isso nas promessas de Deus. 

Notamos outra coisa, no Antigo Testamento. Eu tenho a Escritura aqui, no Êxodo. Aquilo, as velhas peles 
de texugo, o que fez? Escondeu a Glória de Deus do povo (Êxodo 40:17-38; Êxodo 35:5,7,23). O 
texugo peles; mesmo as pessoas não podiam ver Isto, porque era uma pele que O segurava. O A glória de 
Deus estava por trás da pele. 

E agora a Glória de Deus está atrás da sua pele. E as tradições não veja Isto. Está dentro do véu, 
onde Sua Palavra estava. O que havia dentro daquela pele lá atrás, as velhas peles de texugo? Que: “Não 
havia beleza que devêssemos desejá-la. E quando foi feita carne e habitou entre nós; ainda não havia 
beleza que a desejássemos." (Isaías 53:1-10). 

E agora a mesma coisa é hoje. Não há nada em um homem ou em uma mulher, isso pode ser desejado. É 
o que está lá atrás. É isso que é. "Bem", você diga: “aquele sujeito, eu sei que ele costumava ser um 
bêbado. Ele costumava fazer isso”. Eu não importa o que ele costumava fazer. O que está escondido 
atrás dessa pele? O que está por trás aí, é isso que conta. É isso, o povo está cego. A pele cega as 
pessoas. Eles dizem: “Lembro-me de quando aquela mulher fazia isso”. eu sei o que ela costumava fazer 
isso, mas e agora? Veja? 

Aquelas peles, que já estiveram no texugo, mas agora estão escondendo a Glória de Deus, coloquei 
Isto alojado atrás disto. Estava em um animal, mas agora é uma habitação a Glória de Deus. E 
assim a sua pele pode ser mudada, hoje, para se tornar um local de moradia para Deus, Deus 
habitando na humanidade (Efésios 2:19-22; Hebreus 3:1-6) Olhar. Descobrimos que nas velhas peles 
de texugo, a Palavra dentro delas estava. E, a Palavra, também havia os pães da proposição. A arca foi 
aspergida. E o que foi isso? A Glória Shekinah estava lá (I Reis 8:10-11; II Crô.  

Agora, a Palavra é uma Semente, e Ela não pode produzir até que o Filho (o sol) atinge Isto. O Filho tem 
que estar sobre a Semente, para fazê-la gerar, para faça com que isto venha à tona. E essa é a única 
maneira. Você leva a Palavra de Deus em seu coração e caminhe para a Glória Shekinah. E quando 
você fizer isso, vai traz os pães da proposição, Maná, que só são dados a um povo separado. O única 
coisa que pode comê-lo, que tem permissão para comê-lo, são apenas as pessoas que estão permitido e 
saiba disso. Paulo disse aqui: “Mudando de Glória em Glória”. (II Coríntios 3:18). Veja, finalmente, 
Isto chega até que volte à Sua Glória original. É como uma semente de ipoméia. A semente de uma flor, 
ela cai o chão. A semente do milho cai no chão. Qual é a primeira coisa? Isto surge e é um pequeno broto. 
Então vai para uma borla. Então, de uma borla, de volta ao seu grão original. 

Bem, isso é exatamente o que a Igreja tem feito. Veio de Lutero, Wesley, e agora de volta ao Grão 
original, de volta à Sua Glória original, de volta para a Glória Foi no início. O Filho que ressuscitou no 
Oriente, é o mesmo Filho que está manifestando a mesma coisa no Ocidente, mudando de Glória em 
Glória. Mudou do pagão para Lutero; e de Lutero, até Wesley; de Wesley até Pentecostes; e assim 
por diante adiante, passando de Glória em Glória, produzindo o Maná escondido. 

E agora está maduro, para trazê-lo de volta exatamente como Ele estava no começando, Seu mesmo 
ministério; o mesmo Jesus, o mesmo poder, o mesmo Espírito Santo. O mesmo que desceu no Dia 
de Pentecostes, é o mesmo Espírito Santo que está manifestado hoje, de Glória em Glória, para 
Glória. E volta à Sua Semente original, com o batismo do Espirito Santo ; com os mesmos sinais, os 
mesmos prodígios, o mesmo batismo; mesmo tipo de pessoas, agindo da mesma forma, com o mesmo 



poder, a mesma sensação. Isso é de Glória em Glória. E o próximo será: "Mudado desta Glória, num 
corpo semelhante ao seu próprio corpo glorioso, onde o veremos.” (Filipenses. 3:20-21). 

Agora observe. Vemos como isso foi mudado. Desde o Calvário somos convidados para compartilhar 
Sua Glória. Agora, em I Coríntios 12:13: “Fomos batizados em Sua Corpo. Por um Espírito todos nós 
somos batizados.” Não por uma “água”. “Um Espírito, somos todos batizados.” Isso mesmo, agora, e 
então nos tornamos parte Dele. [2] 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As 
sementes entrarão jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham 
em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724 

 

 

 

 

 


